

NEUBAUGEBIET „HARBURGER BRÜCKEN“

Aus der Sandwüste ist jetzt eine Schneewüste geworden



Vor einem Jahr war hier noch eine Sandwüste: Jetzt ist auf dem Baugebiet „Harburger Brücken“ zwischen Veritaskai und Schellerdamm eine Schneewüste zu sehen. Aber nicht nur das: Auch die Bauwerke auf dem

Areal des ehemaligen Harburger Güterbahnhofs nehmen nach und nach Form an. Die Stockwerke des neuen Ärztezentrum (links) mit einer Grundfläche von 1800 Quadratmetern werden ausgebaut. Der In-

nenausbau geht auch im Winter weiter, bis Mai soll es fertiggestellt sein. Vermarktet werden die Flächen von der Aurelis Real Estate GmbH mit Projektentwickler Lorenz und Partner. Von den insge-

samt mehr als 46 000 Quadratmetern Fläche des Baugebiets sind noch rund 30 000 für Wohnen, Büro und Gewerbe zu haben.

Noch im ersten Quartal dieses Jahres soll der Erweiterungsbau des

Parkhauses abgeschlossen werden, von dessen oberster Etage unser Fotograf Björn Hähn regelmäßig ein Übersichtsbild des Baugebiets aufnimmt – die Fortschritte sehen Sie dann in Ihren HAN. (Text: fk/Foto: bc)